



地域運営体 荷葉



2012/12/1

NO. 27

発行：田沢地域運営体「荷葉」
仙北市田沢湖田沢字大山7番地
TEL:42-2883 (田沢交流センター内)
Email:kayoudake@hotmail.co.jp

味コン復活させたい自慢の一品準備して〜 12月23日予定

田沢地区では約20年位前まで「味なコンテスト」が行われていましたが、今回運営体「荷葉」で復活させたいと考えています。

役員会の開催の関係で正式に今年開催するかはまだ決定していませんが、開催するとすれば12月23日の「田沢歳末助け合い演芸会」の時に予定しています。詳しい内容等は次号の市の広報に織り込みますのでそれを参照してください。

各家庭で作っている漬け物や料理、お菓子などジャンルは問いませんので、自慢の一品の提供の準備をお願いします。それがゆくゆくは商品化が出来ればと考えていますので、おいしいものを広めていきましょう。



ながいも収穫早速好評販売

11月10日、天気に恵まれて田沢長いもの収穫作業を行いました。秋田元気村応援団の大学生5名を含め約20名が参加し、慣れない作業に時折「あっ」という声が聞かれ、堀採りに悪戦苦闘しながら約3時間の作業で春に300本植えた長いものを全部収穫しました。



長いものは、立派に生育し、どこに出しても恥ずかしくないものでしたが、目的の一つである「長いもの担い手継承者」が新しく育ったかは？です。

長いものは早速、八王子の産直店での販売や商工会のイベントで好評を得ています。



何回も足を運んで購入してくれました

11月11日に「海と山の交流」で岩手県山田町に29人で行ってきました。昨年に続き、田沢の野菜等を販売し海の幸を購入してくるものです。



到着前から待ってくれる人もいて、野菜をおろす間もなく品定めが始まりました。今年もきりたんぼ鍋と漬け物でもてなし、野菜を定価の半額で販売し喜ばれました。なかには何回も足を運んで野菜を買っていく人もいました。また今回海の幸は、ホタテを購入して帰ってきました。



無事育って球根

11月18日に茶立て清水公園にスイセン・ムスカリ・ユリの球根を植えました。チューリップの球根は、あいにくの天候で後日植えることにしました。無事に育って、来年きれいな花を咲かせてもらいたいです。



運営体で作った殺ボールを活用して野菜等を送るの殺ボール販売中!